

質問内容	マナビヤに入った動機をお聞かせいただけますか？	マナビヤ開始前に持っていたイメージは？	受講後の感想、良かった点などお聞かせください。	今後の抱負などあればお聞かせください。
女性	社労士業務についてもっと広く知りたいと思ったから	固いイメージ	いろんな社労士がいて、自分に合う業務を選んでいけるというイメージを持てた	自分のライフスタイルに合う働き方をしていきたいです。そのひとつとして社労士も活かしていきたいです。
男性	社労士業務の実際について知りたかった	もっと堅苦しいイメージかな?と思っていた	一口に社労士と言ってもいろんなやり方があって、自分のおもうようにやればいいんだと思いました。	今回学んだことを活かして、社会保険労務士兼行政書士として頑張ります。
男性	すべての分野を総括的にもれなく学びたかった	レベルが高い勉強会	真摯なきめ細かい指導がどの講座も生かせると思います。	自分の売りを確立して営業に打って出ます
男性	これから開業を目指している社労士の方とのつながりを作りたかったこと、開業に向けての知識やヒントを得ることができ、刺激をもらえると思ったことです。	開業していない、知識もない自分が混ざってもだいじょうぶだろうか、ついていけるだろうかという不安と、新たな出会いについてのワクワク感がありました。	まず、同期のメンバーとの繋がりができることが本当に良かったです。困った時に相談できる仲間ができたことはとても大きいです。また、実務の面でも講師の先生方が惜しみなく知識や経験をお話しいただき、とても心強く自身がつきました。	現状はまだ開業していませんが、来年1月には遅くとも開業を予定していますので、マナビヤでの学びを活かして開業に向けて進んでいきたいと思います。また、講師の先生方の中でより深く学びたいと思える講師と出会うことができ、マナビヤを受講することでやってみたい業務や新たな目標ができました。受講前にあった不安が今は大きな楽しみや期待感に変わっています。まずは自分がしっかり楽しみながら一つ一つ歩みを進めていきたいと思います。ありがとうございました。
男性	右も左もわからないままの開業登録直後で藁にも縋る思いで申し込みました。	高額セミナー	コスパ最高のセミナーでした。	学んだことを活かして社労士業を楽しみたいと思います。

質問内容	マナビヤに入った動機をお聞かせいただけますか？	マナビヤ開始前に持っていたイメージは？	受講後の感想、良かった点などお聞かせください。	今後の抱負などあればお聞かせください。
男性	覚悟と勇気を持つため	何でそんなに仲良くなれるんだろうと思っていました。	最高に楽しく刺激的でした。	踏み出す！！
女性	開業するかどうか悩んでいた時にマナビヤを知ったため、何か得るものがあればという想いで申し込みしました。	未知の世界でしたが、何を聞けるのか楽しみにしていました。開始前に持っていたイメージをはるかに超える素晴らしい時間を過ごさせていただきました。	社労士の仕事がこんなに幅広いということを知らなかたったので、それが一番の驚きでした。 毎回勉強になる話ばかりでした。 この時間をむだにせず、将来に生かしていきます。	まずは事業計画を立てて、これからの進め方を自分なりに考えていきました。
男性	すでに行政書士として開業し、なんとか事業経営をやってきていたのですが、長年時間を費やして合格した社労士の資格だったので、しっかり活用するための研修を探していました。利用していた資格予備校からチラシを見て説明会に参加し、内容が魅力的だったので申し込みました。	Web受講だったので、リアル感のある受講は期待できないと思っていた。また2~5月は繁忙期のため、予定通りの受講が出来ず、消化不良になるのでは？と不安に思っていました。	ゼミは4回すべてリアル参加しました。その決断が、とても良かったです。一緒に学ぶ、同期の皆様とたくさんのお会いがあり、親睦が深りました。またWeb受講ではありましたが、懇親会や課題発表の場でオンラインの交流が活発だったので参加することがとても楽しくなりました。	研修中に、早速就業規則の依頼を受けましたので、就業規則のコンサルには注力していきたいです。また、最後のゼミで、自分のこれまでの経験を活かした分野に注力することの重要性を再確認できました。この経験を糧にお客様と共に成長する社労士事務所を作っていきたいです。
女性	講師陣の皆さまが著名な方ばかりで、同じ立場の仲間と知り会えるきっかけになりそうだったので。第3期の方の話をきいて、決心しました。	一日の講義時間が長くて難しそうなイメージでした。	時間は長かったのですが、内容がおもしろく、裏話も聞けたので短く感じました。課題や自主勉強会の発表を通じて、貴重な経験ができる成長できました。	3年後には年間30件障害年金申請サポートを受注できるようになりたいです。60歳になるまでに本を出版したいです。

質問内容	マナビヤに入った動機をお聞かせいただけますか？	マナビヤ開始前に持っていたイメージは？	受講後の感想、良かった点などお聞かせください。	今後の抱負などあればお聞かせください。
男性	社労士の資格をとったのちに、それを実際に活かすために何が必要なのかを知りたかった。	単に講話を聞いていくというイメージでした。 また、社労士の様々は分野の話や、最前線の情報を知ることができるのではないかと考えていました。	素晴らしい講義の数々を聞かせて頂き、非常に満足しています。事務局のみんなさまのつがない進行がよかったです。オンラインでのクオリティの高さも素晴らしいです。 また講師の方は同期との交流が思った以上にできて、人脈が増えたことについて感謝しています。	秋より開業します。副業として始めますが、独立できるよう、学んだことを活かして取り組みたいと思います。 いつか有名になってマナビヤの講師ができれば最高です。
女性	社労士界の第一線の先生方の講義を聴きたかった。 開業を考える中で、同業の方々とつながりを築きたいと思った。	これほどまでに手厚いサービスを提供されているとは思っていなかつた。（すみません💦）	ヨコ、タテのつながりの厚さ、面倒見の良さに大感謝です！	R7,7に開業することにしました！ そして、社労士業が軌道に乗ってきた段階で、並行して株式会社で障害福祉事業を立ち上げ、社労士業の利益を当該事業にまわすべく頑張っていきたく考えるようになりました。
女性	開業後の取扱業務の幅を広げたかったです。	興味のあまり持てないテーマをきちんと学べるのか心配だった。	講師の方が今に至るまで、どのようなキャリアをたどったのかをお伺いできたことがとても参考になりました。	会社を守ってくれる社労士になりますね！
女性	社労士事務所勤務で日々手続き業務に追われる中、自分がやりたい事とズレを感じ、何かのきっかけにしたいと思って参加しました。	もっと受け身の講義だと思っていた。	全て良かったです。	課題発表会のあと、開業を決意しました。これから自分がほんとうにやりたい事をみつけて、社会に役立つ社労士になりたいと思います。
男性	存在は知っていましたが、前職の先輩で開業している方からご紹介いただき、人脈づくりと情報交換の重要性を聞いて入会を決めました。	講義中心というイメージでした。	中身が濃く、欠席した分の後追い受講は頻繁に再生停止して確認するので相当時間がかかります。嬉しい悲鳴をあげています。	社会貢献のために選んだ職業ですので、いつまでも研鑽を怠らず初心をわすれずにできるだけ長く、続けたいと思います。

質問内容	マナビヤに入った動機をお聞かせいただけますか？	マナビヤ開始前に持っていたイメージは？	受講後の感想、良かった点などお聞かせください。	今後の抱負などあればお聞かせください。
女性	知り合いの先生にすすめられたから内容を見たり事前の説明会を聞いて参加してみようと思ったから。	いろんな事を教えてくれる。講師の先生の今までの経験を話して頂ける。	今までの経験やされていることが聞けた事。同じようなことをしていきたいと思ったし、その方法がわかったので良かったと思ってます。	企業内社労士として、もっとDXをすすめたいと思いますし、自分の事務所でもいろんな仕事が出来るようになります。
女性	試験には合格したが、開業するまでの道のりが見えなくて不安だったので。	未知の世界なので何かはじまってどんな役に立つか、イマイチイメージができていなかった。	同期の方々と知りあえて同じような悩みを聞くことができてよかったです。自分の方向性がみえてきて良かった。	10月に開業して できることを増やしていこうと思います。 まず、やってみます！！
男性	顧問先がゼロの状態で開業した為、顧問先獲得のヒントが欲しかった為。	イメージというよりは本当に変わることができるか？が不安でした。	たくさんの知識と仲間が得られたこと。	マナビヤ受講中に顧問先を獲得することが出来たので、学んだ事を実務でいっかりと活用していきます。
男性	社労士資格を取って5年。そして今年50歳という節目の年でもあり社労士資格を活かすために、マナビヤに入りました。	開業塾にありがちな講義中心のものと思っていたが、MANABIYAの講義は実務直結型で本当に役立った。	一流の先生方と一緒に講義後に交流ができたこと。 そして社労士として一緒にやっていく仲間ができたことが本当に素晴らしいかったです。	タイミングは未定だが、開業して社労士として頑張っていきたい。
男性	社労士として今後やっていくための機会を得たく、また、人とのつながり（人脉）を作りたかったことが動機です。	終わる頃には社労士になるための自信がつくのではというイメージはありました。	多くの先生方から貴重な講義、ゼミを受けることができ、多くの情報、機会などを得られたことが良かったです。人とのつながりができたことが良かったです。	MANABIYAで受けた貴重な講義、ゼミ。また人とのつながりを生かして、社労士として（人として）、多くの人の力(チカラ)になっていきます。
男性	資格は取ったものの5年間もて余していたので、開業含めて、社労士資格の活かし方を学びたかったです。	「社労士」のイメージ通り、1号、2号、中心の比較的硬めの内容を想定していました。	「社労士」のカバー範囲の広さ、将来性を強く感じました。	ニッチな領域でトップを目指します！

質問内容	マナビヤに入った動機をお聞かせいただけますか？	マナビヤ開始前に持っていたイメージは？	受講後の感想、良かった点などお聞かせください。	今後の抱負などあればお聞かせください。
女性	社労士の知り合いが一人もいない中で、受験をし、合格できたのですが、つながりが欲しくて、入らせていただきました。ありがとうございました。	どうのように、オンライン生が関わっていけるか、心配でした。	入会して、本当に良かったです。たくさんの刺激をいただきました！！	必ず、社労士になって、幸せになります！
男性	実務未経験なので良いセミナーを探していました。 講師に著者を拝読したいた先生方が多くいらしたのが魅力でした。	各分野にバランスよく講義が企画され、スキルアップが期待できました。	各講義とも実践的なアドバイスが盛り込まれ、充実した内容でした。	今後は実務を通してさらなるスキルアップを目指していきたいと思います。壁にぶつかった際は、マナビヤで培った知恵や言葉を思い出しながら力強く乗り越えていきたいと思います。
女性	合格しただけで、終わらないように、開業に向けて学びたいと思ったため。	既に開業されている方たちと一緒に学ぶので付いて行けるのか不安でした。	全く知識のない状態で受講したのですが、具体的なイメージがわかりやすく、細かな内情や、ひな形などでいただけて、開業してみたいという思いが強りました。	仕事上、副業開業などは難しい（公務員なので）ため、今やれることを考えてみて、社内転職（全く畠違いの部署への異動）をしてみて、行政の内側からの視点を身に付けて、開業したいと思います。
女性	開業と決めていたわけえではないですが、何か新しいことを始めるきっかけが欲しいと思い、参加を決意しました。	「開業」に特化した内容なのかと思っていましたが、いろんなバックグラウンド、環境の方が参加されていましたので安心しました。	多彩な講師の方々の講義により、社労士にもいろいろな仕事があると知ったこと、受講生の方々のモチベーションの高い志に触れ、多くの方と交流できる機会を作っていただけたことなどが、良かったことが多くありました。	課題作成により、自分のやるべきこと、できること、やりたいことをより明確に意識することができました。秋の副業開業を目指して活動していくたいと考えています。 遠方居住でしたが、オンラインでも参加型の講義を実施いただきありがとうございました。楽しかったです。